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婦人部が埼玉県会議員と懇談を行いました 

   浦和民商より年末休暇のお知らせ 
日頃より浦和民商へのご協力・ご厚情ありがとうございます。年

末休暇について、１２月２９日(土)より１月 ６日(日)とさせて頂き

ます。１月 ７日(月)より通常業務となります。ご迷惑をお掛けい

たしますが、何とぞ宜しくお願いいたします。 

 2019年末調整計算会のお知らせ 
 納期は１月２０日限ですが、年末調整の準備はお済みで

すか？早めに会場にお越しください。 

確認すること  

年末調整をする社員全員の氏名、住所、生年月日、配偶者

の年間収入(パートなど) 
持ってくるもの  

 源泉徴収簿、給与台帳、給与明細等、納付書、電卓、ゴ

ム印、上期の納付書（7月10日納期限）、法人代表印、国

保､社保を平成３０年中に支払った額、国民年金は役所か

ら送られてきた証明書(ハガキ)、生保､損保控除証明書、保

険料控除申告書兼配偶者特別控除申告書、扶養控除等申告

書(記入して)。 

２０１９年は、１月 ９日(水)より源泉計算会を事務所に

て行ないます。大変混み合いますの

で、ご連絡を事前に頂きますと助かり

ます。  

 １２月１８日(火)午後４時３０分より埼玉県庁議員団控え室において、埼婦五十嵐美恵子会長、浦和婦人部

の加藤みち子部長、水本美智子さん、林いね子さんと担当事務局の５名で、立憲・国民・無所属の会南区選出

の木村 勇夫県会議員と所得税法第５６条廃止の請願について懇談を行いました。 

 白色申告における家族従業の働き分が認められないのは、古い家長制度を引き継ぐこの５６条が現存して

いるからで、今の時代全くそぐわないものであることを説明しこのことは、税法面だけで無く人権侵害に値す

ることだと、これまでの状況を議員に説明しました。埼玉県政は今、国政の

縮図そのままで、通るものも通らない異常な状況にあることを前提に、議員

からこれからも懇談や請願を行っていくべきであり、この件は、反対すべき

案件ではないとの一定の理解を頂きました。 

 現在全国５０７自治体、県内は１９市長村が所得税法第５６条の廃止の

意見書採択を国に上げています。 

 浦和婦人部はこれからも税理士会、自由法曹団などの団体とともに粘り

強く運動を進めていきます。                             

                    

２０１９年浦和民商青旗びらき・新年会 

 ２０１９年１月１３日(日) 

 さいたま共済会館うらわ６０２集会室 

 午後１時受付午後１時３０分開会 

 会費：千円(小学生未満は無料) 

  

 たくさんのご参加お待ちしています。 

 食事の関係で、ご参加される方は最寄役

員か、事務所までご連絡お願い致します。 

 建設業部会忘年会開催 
 12月17日（月）建設業部会の忘年会を日本海庄やにて

行いました。参加は16名でした。 

 鈴木部長のあいさつに始まり、民商祭りの感想などを話

し合いながら美味しい料理を楽しみました。その後は来年

に向けての抱負や展望などについて意見を交わし最後は3

本締めで締めくくりました。 

                                 

          小松崎 俊一 

埼青協第41回総会に参加 
 12月9日（日）に埼青協の総会に参加してきました。全

体で22名の参加で浦和からは、5名の参加でした。埼玉東

民商の笹井事務局長が解任され新しく深谷民商の赤尾さ

んが事務局長になりました。部長は、今期も大宮民商の

内山さんになりました。 

浦和民商からは、岡田部長が幹事になりました。 

浦和民商は、年６回以上の部会開催と言うことで表彰さ

れてきました。 

 来賓の挨拶で青年部は、

いっぱい遊んで仲間を増や

して遊んで元気にという言

葉もあり来期は、元気に頑

張ろうと閉会しました。 

西１班忘年会開催 
 １２月１４日（金）に西１班の忘年会を行ないまし

た。参加は、７名でした。 

終始、笑が絶えず仕事の話でも盛り上がりました。普段

は、忙しいくてなかなか集まれ

ないですが今後の消費税増税

は、どうにかしたいとなどの話

も出て有意義な忘年会でした。 

 

        花井 共希 




